

FDP

Die Liberalen

19. Mai 2019

**Stefanie Stirnemann
in den Gemeinderat**

**«offen, direkt,
kommunikativ»**

Gemeinsam weiterkommen.



Spendenkonto:
CH05 0657 5207 7841 1783 5
www.fdperlinsbach.ch
twitter.com/fdperlinsbach



Stefanie Stirnemann

Seit über sechs Jahren lebe ich mit meinem Mann und unseren zwei Söhnen in Erlinsbach. Nach meiner KV-Lehre absolvierte ich die Polizeischule in Winterthur und arbeitete als Polizistin in Winterthur, Wohlen und schlussendlich in Baden. Ich bildete mich zur Jugendsachbearbeiterin und Verkehrserzieherin weiter. Nebenamtlich war ich in dieser Zeit zuerst Kassiererin des VSPB (Verband Schweizerischer Polizei Beamter) der Sektion AG-Gemeinden tätig. Später übernahm ich das Präsidium der Sektion Baden-Stadt. Vor zweieinhalb Jahren entschied ich mich für eine berufliche Neuorientierung. Seither leite ich bei der Non-Profit-Organisation Entlastungsdienst Schweiz Aargau-Solothurn das Sekretariat. Als berufstätige Mama kenne ich die vielseitigen Herausforderungen, mit denen junge Familien konfrontiert sind.

Ich schätze den Kontakt mit der Bevölkerung und engagiere mich sehr gerne für deren Anliegen. Seit über einem Jahr bin ich zum Beispiel Mitglied der Schulpflege, wo ich seit 1. Januar 2019 das Amt der Vizepräsidentin innehabe. In der Gemeinde bin ich gut vernetzt und fest verwurzelt.

In meiner Freizeit bin ich oft in der Natur mit unserem Hund Sally anzutreffen. Wenn ich die Zeit finde, widme ich mich mit grosser Freude dem Nähen und Kochen.

Meine Stärken:

- offen
- direkt
- kommunikativ

Meine Anliegen als Gemeinderätin sind

- die Erarbeitung vorteilhafter Rahmenbedingungen für das Gewerbe
- moderne Rahmenbedingungen für Familien
- eine starke Schule und sichere Wege für Fussgänger und Velofahrer
- ein sorgfältiger Umgang mit Umwelt und Natur